

Wir haben zwei stark verhaltensauffällige Kinder in der Gruppe. Wir arbeiten zu zweit. Integrationen werden nicht genehmigt, weil diese Kinder keine körperlichen Einschränkungen haben. Wir gelangen täglich an unsere Grenzen. Zusätzlich haben wir 5 Kinder in der Gruppe, die kein Deutsch sprechen. Wenn eine Kollegin von uns ausfällt, sollen wir mit der Reinigungskraft oder einer Mutter die Gruppe aufrechterhalten. Dazu müssen wir alle Arbeiten in der Küche erledigen und Wäsche waschen. Eine hauswirtschaftliche Kraft gibt es gar nicht.

Berichte werden während der Kinderbetreuung geschrieben, damit die andere Kollegin mit den Kindern nicht noch länger alleine ist. Von Bildungsarbeit kann man nicht sprechen, obwohl wir immer versuchen, für die Kinder unser Bestes zu geben.